

# La cité des Salines porte haut les couleurs de la MJC



Photo RL

Témoignage de son ancrage local fort, la MJC Centre social Jacques-Prévert de Dieuze a investi tout le centre-ville hier à l'occasion des festivités organisées pour les 60 ans de la structure. Elle en a profité pour se faire connaître des nouveaux habitants installés en ville et qui ignorent encore le panel des activités proposées.

> En page 9

## DIEUZE

# Un inventaire à la Prévert de 60 années d'activités

La MJC Jacques-Prévert donnait hier une grande fête à l'occasion de son 60<sup>e</sup> anniversaire montrant, à travers une déambulation, le dynamisme qu'elle a su conservé au fil du temps grâce à une variété d'activités.



Les petites danseuses ne se sont pas laissées perturber outre mesure par l'avancée du cortège,

La MJC Jacques-Prévert n'est pas à bout de souffle. Ses effectifs surmotivés ont prouvé hier que, bien que sexagénaire, la structure avait encore suffisamment d'énergie pour, qu'en soufflant ses bougies, se ravive la flamme pour les activités culturelles et sportives dont profitent chaque année quelques centaines de Dieuzois.

Gymnastique, cirque, cardio-training, gym douce : les uns après les autres, les différents

groupes animés ont profité d'une déambulation dans les rues de la cité des Salines pour faire une sorte d'inventaire et donner de la visibilité aux multiples disciplines proposées au sein de la MJC Jacques-Prévert et en faire ainsi la promotion.

### Effort de coordination

Les spectateurs, interloqués par ce cortège tout de jaune et bleu vêtu, se sont pris au jeu et



La coordination des couleurs portées par les participants témoignait de la cohésion qui règne au sein de la MJC. Photos RL

l'ont suivi, sans manquer de noter le bel effort de coordination réalisé par les organisateurs qui ont réussi à maintenir de la cohésion dans les rangs jusqu'au site des Salines Royales. L'ob-

jectif était d'attirer le chaland vers les locaux de l'impasse de la Madeleine où avait été installée, en intérieur, une exposition retraçant le passé de la MJC.

Pour que la fête se prolonge en

soirée, en extérieur, jusqu'à épiétrer sur le parking de l'hypermarché d'en face, une petite scène et quelques chaises attendaient d'accueillir les musiciens programmés et leur public.